



powered by



CLUBMEISTERSCHAFTEN 2013

Hutwelker löst Martin ab



Die GOFUS und ihre Clubmeisterschaften 2013: Es spielte alles mit, nur nicht das Wetter. Im April musste das Event auf dem Heimatplatz in Bad Saarow abgeblasen werden, weil noch Schnee lag. Beim Nachholtermin im GC Münster-Tinnen spielte der Wettergott erneut nicht mit, es regnete und regnete und regnete. Grüns, Bunker – alles unter Wasser. Mit erheblicher Verspätung konnte die 5. Clubmeisterschaft dann doch starten. Mit dabei: Präsident Nobby Dickel, Siggi Held, Reinhard Saftig, Erdal Keser, Seppo Eichkorn, Mathias Schipper, Uli Maslo, Oliver Reck, Christian Hochstätter, Marcel Maltritz, Uli Borowka, Stefan Beinlich und Holger Fach. Insgesamt waren 57 Golfer am Start und spielten im Zählspiel um das begehrte grüne Sakko. Karsten Hutwelker gelang eine tolle 79 bei schwierigen Platzverhältnissen, er löste damit Bernd Martin (Foto oben rechts) ab. Nicht ganz so gut lief es bei Alexander Löbe mit 169(!) Schlägen.



Hochkarätige Gäste im GC Bergkramerhof: Josef Hingerl, Edmund Stoiber, Oliver Bierhoff, Claus Lehner (v. l.)

BIERHOFF & FRIENDS

Rekordspende & „falsches Ass“

Wer träumt nicht von einem Hole in One und dem ausgelobten Preis? Bei Bierhoff & Friends im GC Bergkramerhof hätte es für ein Ass an Loch 13 einen hübschen Mercedes CLA gegeben. Gastgeber Oliver Bierhoff zeigte sich bei der Player's Party besonders spendabel und übernahm für alle 104 Starter die Hole-in-One-Teilnahmegebühr in Höhe von 20 Euro. Am Ende hatte wie so oft keiner den Ball versenkt und dennoch gab es einen Pechvogel: GOFUS-Mitglied Fredi Heiß jagte den Ball an der 8 direkt ins Loch – leider ein „falsches“ Ass ...

Neben der Löwen-Legende Heiß und dem Nationalmannschafts-Teammanager waren bei kaltem Wind und tiefen Temperaturen u. a. die GOFUS-Mitglieder Erwin und Helmut Kremers, Stefan Reuter, Kalle Riedle, Jörn Andersen, Bernd Martin und Hansi Flick am Start. Wie im Vorjahr ließ es sich der ehemalige Ministerpräsident von Bayern, Dr. Edmund Stoiber, nicht nehmen, persönlich vorbeizuschauen und den Gastebern Oliver Bierhoff und Clubpräsident Dr. Josef Hingerl zu danken. Bei der zweiten Austragung wurden 24.500 Euro gespendet, die nun für ein weiteres GOFUS-Projekt investiert werden.

Bierhoff: „Eine stolze Summe, die denen zugute kommt, denen es nicht so gut geht.“

Vor dem Turnier wurde aus den Erlösen des Jahres 2012 ein weiteres Bolzplatzprojekt in Bayern offiziell auf den Weg gebracht. Im Norden von München entsteht nun in der Keilberthstraße ein Bolz- und Basketballplatz für über 100.000 Euro. „Wir sind überglücklich, dass wir in München ein so tolles Projekt gefunden haben, und freuen uns schon heute auf die Eröffnung im kommenden Frühling“, so GOFUS-Vorstand Dr. Claus Lehner.



Hatten sichtlich Spaß: der Flight von Oliver Bierhoff (2. v. re.)